



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ATTAQUE À LA SÛRETÉ FERROVIAIRE

L'UNSA SALUE LE COURAGE ET LE PROFESSIONNALISME DES AGENTS !

Ce jour, aux alentours de 00h30, un individu armé d'un hachoir s'en est pris violemment à des agents de la SUGE de Paris Austerlitz.

Ce dernier a tenté d'ouvrir la portière du véhicule des agents. Un agent a maintenu la porte fermée pendant que les trois autres ont pu s'extraire du véhicule afin de sommer l'individu de lâcher son hachoir. L'homme armé s'est approché d'eux, en dépit des sommations des agents. Afin de protéger leur intégrité physique, les agents ont été obligés d'ouvrir le feu à plusieurs reprises sur l'individu. Lors de l'attaque, un agent a été légèrement blessé au tibia, car le quidam a lancé son hachoir sur les agents. La sûreté dans les transports est un enjeu majeur, notamment à l'approche des Jeux olympiques, et encore une fois, les agents de la sûreté ferroviaire ont démontré qu'ils sont indispensables.

L'UNSA ALERTE UNE NOUVELLE FOIS !

Comme elle le fait depuis des années, l'UNSA interpelle le ministre en charge des Transports sur le besoin de faire évoluer le mode de financement de la sûreté ferroviaire ainsi que les prérogatives des agents. Pour l'UNSA-Ferroviaire, il est indispensable d'avoir une sûreté pérenne dans les transports et de ne pas la laisser à la seule main du bon vouloir des commandes des transporteurs !



CONTACTS PRESSE



Didier Mathis
Secrétaire général
06 19 46 12 30



Nicolas Calonne
Secrétaire fédéral
chargé de la SUGE
06 73 20 73 95

**L'UNSA FÉLICITE
LES AGENTS
DE LA SÛRETÉ
FERROVIAIRE
POUR LEUR
ENGAGEMENT
ET LEUR
SANG-FROID.**



UNSA-FERROVIAIRE